

Los hechos se presentan una semana después de que en el mismo departamento fueran asesinados tres líderes del Comité de Integración del Macizo Colombiano (CIMA).

En Pueblo Viejo, una vereda del municipio de Sucre, Cauca, hombres armados atacaron a dos pobladores y luego incineraron una casa, en la que estaban otras dos personas. Así lo informó la Defensoría después de que se anunciara que un equipo humanitario del organismo visitaría la zona.

Según testimonios de personas que presenciaron estos hechos, ocho hombres con armas de largo alcance y prendas negras llegaron a Pueblo Viejo y atacaron a Simón Álvarez Soscué y a Salvador Acosta. Álvarez, quien recibió un disparo en la cabeza, murió en el lugar. Acosta fue trasladado al Hospital San José de Popayán para que le atendieran el impacto de bala que recibió en el abdomen.

Luego de este ataque, los hombres armados incendiaron una casa de la vereda. Las autoridades encontraron allí los cuerpos incinerados de Martha Pipicano y Libio Antonio Álvarez.

Después de que se presentaran estos hechos, la Defensoría afirmó que “evalúa el envío de una solicitud a la Comisión Intersectorial de Alertas Tempranas del Ministerio del Interior, ante la repetición de esta modalidad de asesinatos selectivos contra la población civil en el centro del departamento del Cauca”.

El lunes pasado, durante el primer día del posconflicto, fueron asesinados los líderes Joel Meneses, Nereo Meneses y Ariel Sotelo, del municipio de Almaguer (Sucre), cuando se dirigían al mercado campesino de Llacuanas. (Lea aquí: Los líderes sociales asesinados en el primer día del cese al fuego). Los tres fueron interceptados en la carretera por hombres armados y sin identificar, quienes los llevaron hasta el sitio conocido como Monte Oscuro, entre los municipios de Bolívar y Almaguer. Allí los acostaron boca abajo y les dispararon.

Estos ataques selectivos demuestran que en el posacuerdo, el combate a los reductos de grupos paramilitares deberá ser una prioridad de las autoridades. Además, se dan conocer justo en el día en el que el presidente Santos dio un balance de cero víctimas y cero enfrentamientos desde el inicio del cese al fuego bilateral y definitivo.

<http://www.elespectador.com/noticias/nacional/tres-campesinos-asesinados-zona-ru>

[ral-del-cauca-articulo-653164](#)